



Envie de tester l'apnée sous glace cet hiver ? C'est à La Clusaz avec Azureva et nulle part ailleurs !

Les vacances de février approchent à grands pas. Envie de vacances en famille mémorables, dans un authentique village savoyard, au pied de l'un des plus beaux domaines skiables ? Bienvenue à La Clusaz ! Spécialiste des stations conviviales, Azureva y propose deux formules d'hébergement distinctes pour satisfaire toutes les envies de confort et de ski. Balcons enneigés, pistes ensoleillées, chocolat chaud et reblochon fermier... La Clusaz offre tous les incontournables des sports d'hiver, avec en plus une particularité. Chez Azureva, le séjour à La Clusaz permet de tester une activité résolument insolite : l'apnée sous glace ! Une expérience unique en France qui attire chaque hiver des aventuriers du monde entier. Suivez le guide !



Apnée sous glace : vive l'aventure givrée !

Parce qu'il n'y a pas que le ski dans la vie, Azureva a pensé aux amateurs d'aventures inédites et de sensations uniques. Du 20 décembre au 29 mars, Azureva propose de tester une activité unique en France : **une plongée en apnée sous la surface glacée du Lac des Confins**. Accessible de 8 à 88 ans, cette activité invite les vacanciers – clients d'Azureva ou pas – à explorer un univers aussi silencieux que fascinant dans un environnement naturel exceptionnel, encadrés par des professionnels. Ouverte aux débutants comme aux initiés et dûment couronnée d'un trophée, l'apnée sous glace est un moment rare, mêlant dépassement de soi et émerveillement. Rendez-vous au Village Vacances La Clusaz Les Confins pour enfiler sa tenue de plongée avant d'être briefé par le moniteur.

Comme le confie Thierry, Directeur d'Azureva à La Clusaz, « *l'apnée sous glace est l'une des expériences les plus marquantes de la saison. Elle incarne parfaitement ce que nous souhaitons offrir à nos hôtes : des moments forts et uniques, en lien direct avec la nature et l'esprit des Alpes. Après un briefing dispensé par des moniteurs certifiés, on enfile une combinaison étanche qui protège parfaitement du froid glacial. Sous la surface gelée, une corde guide permet d'explorer ce monde du silence en toute sécurité. Mon coup de cœur absolu ? Le baptême de nuit à la lueur des flambeaux ! Une ambiance absolument magique qui reste gravée dans la mémoire. À noter : le moniteur est basé directement dans notre Village Vacances ; ce qui facilite grandement l'organisation.* ».

Pour y participer, il suffit de réserver une session de 3 heures comprenant briefing, préparation, équipement et immersion, le tout encadré par des professionnels expérimentés. L'activité se

déroule principalement en journée. Des sorties nocturnes sont également possibles pour des participants déjà initiés. Les groupes sont limités pour garantir une expérience personnalisée et sécurisée. Chaque plongée permet de repartir avec un diplôme en poche et des souvenirs gravés à jamais.

Azureva à La Clusaz, une destination pour toute la famille

Nichée à plus de 1 100 m d'altitude en Haute-Savoie, entre Annecy et Chamonix, La Clusaz est une station qui se démarque par son art de vivre montagnard et la diversité de son domaine skiable. Côté village, entre boutiques d'artisans, restaurants et ruelles pavées, La Clusaz respire la douceur de vivre dans une atmosphère alpine préservée. Côté ski, pas moins de cinq massifs reliés offrent une palette de pistes, de paysages et de sensations pour tous les niveaux. Un terrain de jeu à la fois spectaculaire et chaleureux, et la promesse de vacances d'hiver réussies, tant pour les as de la glisse que pour les familles au grand complet.

À La Clusaz, Azureva propose deux formules d'hébergement distinctes. Idéalement située au cœur du village, à 1.170 m d'altitude, la **Résidence Vacances La Clusaz Les Aravis**, offre des appartements tout confort, décorés dans le style montagnard savoyard, avec accès aux pistes et au centre animé de la station. À 1.350 m d'altitude, le **Village Vacances La Clusaz Les Confins** propose des formules tout compris (pension complète ou demi-pension). L'idéal pour des vacances au ski en famille, avec services et animations, clubs enfants encadrés et accès direct au domaine skiable.

Dans ces établissements, petits et grands peuvent profiter des nombreuses possibilités de glisse et d'activités. Ski alpin, ski nordique, snowboard, luge ou encore balades en raquettes font partie de la diversité des activités proposées. Avec 125 km de pistes de ski alpin balisées, 99 km de pistes de ski nordique et 25 km de sentiers raquettes balisés, La Clusaz est la destination d'hiver multigénérationnelle par excellence : pendant que les ados dévalent les pentes de La Balme, les parents peuvent profiter des pistes ensoleillées de Beauregard, et tout le monde se retrouve au village pour une tartiflette bien méritée.



Les vacances d'hiver avec Azureva

Outre ses deux établissements à La Clusaz, Azureva propose une large palette de destinations pour les vacances d'hiver, allant **des Alpes aux Pyrénées en passant par le Massif Central et la chaîne des Vosges**, toutes pensées pour offrir des séjours riches en activités de glisse, loisirs et moments partagés. Répartis entre Villages Vacances (*séjours en pension complète ou demi-pension avec animations, clubs enfants et ados, restauration, activités et soirées*) et Résidences Vacances (*location d'appartements entièrement équipés*), une dizaine d'établissements Azureva attendent les inconditionnels de massifs enneigés dans des environnements préservés. A découvrir ici : <https://www.azureva-vacances.com/fr/destinations/montagne/>

En hiver, les établissements Azureva sont équipés pour répondre aux besoins des familles : hébergement confortable, clubs enfants dans les Villages Vacances, animations et facilité d'accès aux domaines skiables. Que l'on ait envie de changer d'air ou que l'on soit sportif acharné, que l'on adore glisser tout schuss ou que l'on préfère se ressourcer près d'un feu de cheminée, chaque site s'adapte aux envies des vacanciers pour un séjour sur mesure et des instants réconfortants en famille. Et parce que les vacances sont faites pour ne pas se prendre la tête, Azureva a créé le **service So-Ski ; le top pour réserver à l'avance les incontournables d'un séjour au ski réussi** : forfaits de remontées mécaniques, matériel de ski ou snowboard, cours de ski avec moniteurs... Il n'y a plus qu'à en profiter !

Informations pratiques :

Village Vacances Azureva La Clusaz, les Confins à partir de 357€ prix/adulte/semaine en demi-pension
Résidence Vacances Azureva La Clusaz, les Aravis À partir de 385€ prix/logement/semaine

Informations et réservations sur www.azureva-vacances.com
Service client au 04 84 311 311

Découvrir la destination en vidéo : <https://youtu.be/ecmyE4Epl6o>

[Télécharger les visuels](#)

Apnée sous glace : Informations et réservations à la réception du Village Vacances Azureva La Clusaz, les Confins

Avis Google sur l'apnée sous glace : 5/5 sur 73 commentaires. "Incroyable expérience avec Dan. Il est pédagogue, patient, généreux en temps et conseils vraiment un super moment, un super humain et une expérience en maillot de bain folle !" - décembre 2025

À propos d'Azureva

Depuis sa création en 1951, Azureva, le spécialiste des séjours en France, ne cesse de se renouveler pour adapter son offre aux vacanciers, à la recherche d'expériences personnalisées à des tarifs accessibles. Avec 75 ans d'expériences, Azureva évolue en affirmant ses valeurs d'origine : partage, authenticité, découverte et convivialité. Azureva compte aujourd'hui 31 destinations et 42 établissements. Son catalogue réunit 7 destinations à la mer, 12 à l'océan, 10 à la montagne et 2 à la campagne. Ces adresses au cœur des plus belles régions de France sont adaptées à toutes les envies, pour des séjours loisirs ou affaires. Plus d'informations sur : www.azurevavacances.com

--

Contact presse : HELLO LA COM'
Sandra Pacheco Messibah – Léonie Ichoua
sandra@hellolacom.com – 06 21 61 68 11
leonie@hellolacom.com – 07 45 04 72 29

HELLO LA COM'

Relations presse & Influence